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平成３０年度 第２回高尾山応援基金運営協議会 

議 事 録 

 

 

 

 

日  時    平成３０年１０月２２日（月） 

午後２時００分  開会 

 

場  所   高尾 599ミュージアム 2F会議室 
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平成３０年度２回高尾山応援基金運営協議会議事録 

 

   

平成３０年１０月２２日(金) 

午後２時開会 

高尾 599 ミュージアム 2F 

 

 

１．開会 

資料の確認 

定足数は委員２０名中１５名の参加、定足数に達しており、会議は有効に成立。 

協議会要綱に従い、議事進行は座長の杉崎先生にお願いする。 

 

２．会長あいさつ 

 平成３０年度２回高尾山応援基金運営協議会を開催する。応援基金補助金要綱を作

成し、厳密に処理するよう審議する。また、高尾山もみじまつりでの募金についても

重要課題になるので審議願う。 

 

３．会議   司会進行  事務局  及川 純一  

             会  長    大野  彰 

             座  長    杉崎  和久 

 

第１号議案  高尾山応援基金補助金要綱について 

第２号議案  もみじまつりイベントについて（依頼） 

報告事項１  ホームページの開設について 

報告事項２  山の日イベント事業報告について 

 

座  長  議案の前に、「ホームページの開設」について報告を。 

事務局  （プロジェクターでホームページの各ページを説明） 

座  長  第１号議案「高尾山応援基金補助金要綱」について事務局から説明を。 

事務局  （資料により説明） 

座  長  補足すると、高尾を中心に活動をしている団体に補助することが今年度の事業計画に

あるが、始めてみないとふさわしい金額がわからない。いずれは公募になるが、当面は事

務局で対象を探す。まずは単年度の要綱とし、次年度以降に修正していく。 
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会  長  第 1 条で「高尾山応援基金運営協議会で検討した」とあるが、「検討した」ではなく、「認

めた」または「決定した」ではないか。 

事務局  訂正する。 

船江委員  補助金交付決定は、運営協議会で審査し決定するが、事業の変更承認は会長が行う

となっている。大幅な事業変更は運営協議会で審査せず、会長一任なのか。どの程度ま

で会長一任でどこから運営協議会で審査するのか。 

事務局  整合性が取れていないので、統一を図る。 

座  長  ブッポウソウの巣箱からポスターコンクールへ変更となると、違う事業となる。事業の支

援となるので、材料費が変更になる程度だと軽微な変更。 

会  長  ブッポウソウの巣箱コンクールと決定したときの団体が解散したのか。 

観光課  第１回運営協議会で、ブッポウソウの個体数回復支援事業を提案したが、ブッポウソウ

復活プロジェクトの一環として、個体数回復で巣箱デザインコンクールの計画を東京都か

ら受けていた。高尾地区自然公園管理運営協議会が進めていたが、ブッポウソウが入る

巣箱のデザインが出てくるかという議論になり、ポスターコンクールに変更になった。東京

都に問合せたところ、巣箱の設置予定はあるが、いつになるか分からないため今年度の

事業としては難しい。ポスターコンクールでの補助依頼はない。 

座  長  ふさわしい事業・団体があれば推薦いただきたい。要綱について意見があるか。 

軽微でない変更は、協議会で審議すると修正を。 

座  長  第 2号議案「もみじまつりイベント」について事務局から説明を。 

事務局   （資料により説明） 

      八王子観光コンベンション協会役員に、もみじまつりでの募金活動に協力依頼をするこ

とを了承願いたい。 

座  長  もみじまつりで PR 活動をすること、また、コンベンション協会役員に協力依頼をするこ

との了承についていかがか。 

一  同   （異議なしの声） 

船江委員  若葉まつりや山の日イベント、もみじまつりでの PR は、すでに定例化しているので、今

後審議は不要ではないか。その他の PRについては、審議すれば良い。 

座  長  これらの PRは事業計画で決定しているため、議案ではなく依頼。 

      「山の日イベント事業報告」について事務局から説明を。 
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事務局   （資料により報告） 

観光課  （高尾山アプリについて資料により報告） 

完山代理  PR当日に高尾山アプリの宣伝をしたが、GPS等で充電が早く減る。電気の消費量はど

のくらいか。 

観光課  できるだけ電気の消費を抑える工夫をしていると聞いているが、絶えず GPS を探すた

め、通常より消費してしまう。Wi‐Fiを欲しがるのではと事前に意見があった。 

座  長  その他は何かあるか。 

事務局   （「明治の森高尾国定公園指定５０周年記念シンポジウム開催」について資料により報

告） 

座  長  このシンポジウムをお知らせするのはなぜか。広報依頼や動員依頼があったのか。特

にお薦めか。その他の情報も知らせたり、様々なイベント等に後援し、高尾山応援基金

運営協議会を広めると良いのでは。 

橋本委員  東京都からこのシンポジウムの開催にあたり、運営協議会の PRのチラシや情報があれ

ばブースも用意できるとの話があった。 

座  長  活用すると良い。 

船江委員   もみじまつり催し物のスコップ三味線 PR。 

       他になければ司会を事務局に返す。 

 

４．副会長あいさつ 

 これから秋本番で、高尾山に大勢の方が来る。応援基金が良くなるようにみなさんで頑張ってい

きたい。 

 

１６時０５分終了 
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出席者名簿 

出席委員 欠席委員 

1．佐藤  伸二 １. 天野  守 

2．大野  彰 2. 山本  通陽 

   志村  勝 3. 佐戸  勝一 

3. 船江  栄次 4. 青木  一浩 

4. 井上  利二（代理） 5. 高橋  徹雄 

5. 坂口  俊章  

6. 小宮  猛  

7. 林  康男  

8. 完山  一範（代理）  

9. 佐戸  博  

10. 清水  丈太（代理）  

11. 田口  忠久  

12. 大黒  俊明  

13. 滝本  慶三  

14. 杉崎  和久  

15. 橋本  光太郎  

  

  

  

  

  

 


